



En Cespadosa de Tormes a 3 de Septiembre de 2020.

Estimadas vecinas y vecinos, visitantes e hijos del pueblo:

En nombre de la Corporación Municipal, quiero dirigirme a todos vosotros en días desgraciadamente tan complicados por el Covid-19. En estas fechas estaríamos preparándonos para celebrar las Fiestas en honor de la Virgen del Carrascal, patrona de Cespadosa de Tormes y de todos nosotros.

Sin embargo, la gravedad y la virulencia de la enfermedad nos obliga a ser prudentes y responsables, teniendo que enfrentarnos a situaciones totalmente nuevas y a renunciar a nuestra vida normal. Por ello, con gran tristeza, desde el Ayuntamiento hemos tenido que adoptar la dura decisión de **suspender las Fiestas Patronales** de 2020.

Durante los meses de confinamiento y posterior *nueva normalidad*, nuestro pueblo ha vivido momentos de gran preocupación por los casos que se detectaban, pero también de orgullo al ver la responsabilidad y la solidaridad de los vecinos. A todos, gracias por ése espíritu colectivo, por la unión que, sin duda, nos hará vencer al virus.

Sé que podemos confiar en vuestra comprensión por esta medida drástica pero necesaria, entre todos debemos protegernos hasta superar la pandemia.

Por el momento debemos insistir en la responsabilidad de cada uno y en el respeto por las medidas sanitarias que ya conocemos.

Por último, quiero animaros a la esperanza y al optimismo, juntos venceremos a la enfermedad y aunque ahora haya que esperar, **¡¡el próximo año tendremos fiestas, las mejores fiestas de la historia!! , Os esperamos.**

¡Viva Cespadosa! ¡Viva La Virgen del Carrascal!

El Alcalde
David Sánchez Palacios